

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karuniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan baik. Skripsi ini berjudul **“Pengembangan Pembelajaran Interaktif Berbasis *Contextual Teaching Learning* Untuk Meningkatkan Kemampuan Berpikir Kreatif Siswa SMP”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang dibutuhkan dalam mencapai gelar sarjana pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan (UNIMED).

Penyusunan skripsi ini telah melalui jalan yang panjang yang melelahkan dan berbagai tahapan sesuai dengan prosedur standar yang berlaku di FMIPA Unimed, mulai dari tahap penentuan topik penelitian, penyusunan dan seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan skripsi dan ujian mempertahankan skripsi. Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini tidak akan dapat diselesaikan dengan baik tanpa bimbingan, bantuan, dan motivasi serta petunjuk dari berbagai pihak. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada :

1. Bapak Dr. Syamsul Gultom, S.KM, M.Kes selaku Rektor Universitas Negeri Medan.
2. Ibu Dr. Fauziyah Harahap, M.Si selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.
3. Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Lasker P. Sinaga, S.Si, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika, dan Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd, M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika di Universitas Negeri Medan.
4. Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi atas bimbingan dan arahnya sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik dan Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik.
5. Bapak Prof. Zul Amry, M.Si, Ph.D, Bapak Drs. W. L. Sihombing, M.Pd, Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd, M.Pd selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini.
6. Bapak Muhammad Badzlan Darari, S.Pd, M.Pd, Bapak Said Iskandar, M.Si, dan Ibu Hannaruth Siburian, S.Pd selaku validator untuk validasi produk yang telah dibuat
7. Ibu Dra. Sawalina selaku Kepala Sekolah di SMP Negeri 27 Medan yang telah memberikan izin untuk melaksanakan penelitian di sekolah tersebut dan Ibu Hannaruth Siburian, S.Pd selaku guru bidang studi Matematika kelas VIII di SMP Negeri 27 Medan yang telah membantu dalam proses penelitian.
8. Kepada Orangtua, adik dan sepupu saya yang selalu memberikan dukungan dan semangat buat saya dalam proses pengerjaan skripsi. Terutama kepada Ibu (Hotma) saya dan Bapak (Herry) saya terimakasih

karena selalu mendukung saya dan tetap memberikan semangat selama proses pengerjaan skripsi ini. Terimakasih karena tetap memberikan senyuman yang terbaik walaupun proses pengerjaan skripsi saya ini sedikit lama dari teman lainnya. Terimakasih buat perhatian yang selalu diberikan disaat fase terendah saya dalam pengerjaan skripsi. Terimakasih buat semua hal yang menjadi kekuatan saya dalam pengerjaan skripsi ini.

9. Kepada teman-teman kuliah saya yaitu kelas pendidikan matematika b 2017 yang telah menemani perkuliahan saya selama kurang lebih 4 tahun ini. Terimakasih karena sudah menjadi kelas yang sangat kompak sampe pada tahap akhir (perskripsian) ini. Terutama kepada keempat sahabat saya di kelas dik b (TS) yaitu Widya, Dina dan Vivi terimakasih buat semua kegiatan yang tidak jelas kita selama proses pengerjaan skripsi ini. Berkat semua ketidakjelasan itu, pengerjaan skripsi ini terasa sedikit terhibur. Untuk adik kelas saya Mega, Jandre, dan Yogi yang selalu siap siaga membantu saya dalam proses pengerjaan skripsi ini saya juga mengucapkan terimakasih.
10. Untuk teman kos saya yaitu Arab terimakasih buat waktu yang diberikan kepada saya ketika saya kejenuhan dalam pengerjaan skripsi ini. Terimakasih sudah menjadi teman dalam mengerjakan skripsi ini setiap malam. Terimakasih telah menjadi teman bertukar pikiran dan terimakasih karena selalu menemani saya mengantarkan skripsi saya ke dosen pembimbing. Dan untuk Kakak kos saya Kak Elfrida terimakasih sudah menjadi kakak yang sangat baik dan selalu memberikan semangat dalam pengerjaan skripsi ini. Untuk Ibu kos saya dan Bapak Kos saya terimakasih sudah menjadi orangtua saya selama saya kuliah di Medan.
11. Terakhir saya juga mengucapkan terimakasih kepada teman SMA saya, yang selalu menemani saya dalam pengerjaan skripsi ini. Terutama kepada Sila, Rini, Rika terimakasih sudah menjadi teman berbagi suka dan duka mulai dari SMA hingga dunia perksirpsian ini.

Terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu baik secara langsung maupun tidak langsung yang tidak tercantum dalam ucapan ini. Semoga dukungan dan bantuan yang telah diberikan mendapat berkat oleh Tuhan Yang Maha Esa. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan, namun demikian sembari mengharapkan kritik dan saran yang membangun, penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak terkait.

Medan, November 2021
Penulis



Cindy Amelia Sitorus